

## Ata da Reunião do Afroempreendedorismo

DATA: <b>27/07/2021</b>	Horário: 10h	Reunião on line link: <a href="https://meet.google.com/twm-gnvq-exa">https://meet.google.com/twm-gnvq-exa</a>
<b>Participantes</b>	<b>Nome</b>	<b>Entidade/Instituição</b>
	ANA REGINA	SMJ
	BARBARA	SMC
	CLAUDENICE	Secretaria das Subprefeituras
	CLEIA MARIA FERREIRA	SMDET
	DANIEL	COORDENAÇÃO DE PROMOÇÃO DE IGUALDADE RACIAL E SMDHC
	ERICA	SMPED
	LAIA	CÂMARA DE EMPREENDEDORISMO NEGRO
	IGOR	FACULDADE ZUMBI DOS PALMARES
	ISABEL	COORDENAÇÃO DE PROMOÇÃO DE IGUALDADE RACIAL
MARCO	CÂMARA DE EMPREENDEDORISMO NEGRO	
PEDRO DOMINGUES ANTELMO	SMDET	
SAUANE	FUNDAÇÃO TIDÊ SATUBAL	

**Desenvolvimento da Pauta:**

-Cleia Inicia a reunião com a passagem de alguns informes;

-Há planejamento de realização de ação itinerante envolvendo a ADESAMPA e CATE, foi realizada uma proposta, mas ainda não ocorreu retorno;

-Cleia pondera a necessidade de terminar o planejamento dos “4 anos” e a aprovação das atas de maio;

-O representante da Zumbi dos Palmares menciona a importância da comissão trabalhar conjuntamente em prol da sociedade e, sobretudo, do público alvo,

-Ocorre uma rodada de apresentações;

-Pedro questiona se as atas podem ser aprovadas e se alguém possui alguma dúvida referente;

- Daniel sugere a elaboração da pauta de novembro;

-Não há manifestações contrárias a ata;

-Bárbara propõe a realização de um festival para a retomada em novembro e pondera a possibilidade de contratação artística;

- A Comissão considera ceder espaço para apresentações de artistas periféricos para divulgação do evento;

-Sauane coloca à disposição um espaço em São Miguel Paulista objetivando a descentralização do evento juntamente á apresentações itinerantes;

- Pedro menciona a dificuldade de realizar visitas técnicas devido aos protocolos sanitários em face da pandemia de COVID-19;

-Igor pondera a importância da Comissão aproximar-se da população negra com deficiência;

- Érica menciona a possibilidade da Comissão desenvolver ações de estágio para deficientes negros;

- Explica-se que há uma grande escassez de políticas públicas e ações que visem atender minorias sociais interseccionais,

- A Comissão considera ceder espaço para apresentações de artistas periféricos para divulgação do evento;

- Ana Regina expõe que na próxima reunião a SMJ tende a apresentar propostas cujo objetivo seja contribuir com os projetos da Comissão;

- Érica menciona a possibilidade da Comissão desenvolver ações de estágio para deficientes negros;

- Daniel explica que a SMDHC disponibilizará cinquenta mil reais para a Comissão e que maiores detalhes precisam ser ainda definidos;

- Pedro menciona que o prefeito está com forte viés para a retomada econômica e explica que assim que houver alguma devolutiva referente ao portal haverá atualização perante a Comissão;

- Pedro também aduz que é possível realizar reuniões extraordinárias para o bom funcionamento da Comissão;
- Marco diz que é importante sincronizar as ações da Comissão com as Sociedades Civis;
- Marca-se para o dia vinte e nove de julho de 2021, amanhã, uma reunião informal referente à atuação das Sociedades Civis.
- Cleia diz sobre a importância de deixar um legado positivo e vantajoso para o público alvo;
- Igor pondera que a produção da Comissão ainda não alcançou seu maior potencial e que é importante melhorar sua efetividade;
- Sauane alude sobre o papel da Comissão em desmistificar a pessoa negra no ramo empreendedor;
- Marco concorda com Sauane e Igor ao considerar os impactos da pandemia nas ações da Comissão;
- Marco também diz que é necessário expandir a rede de contatos e apoiadores da Comissão, outro ponto bruscamente afetado pela pandemia;
- Cleia dá boas vindas à professora Elisa e pergunta se a mesma possui alguma consideração, que responde que irá contextualizar-se após a reunião;
- Cleia relata sobre a proposta da ação itinerante de agosto para a professora Elisa;
- Daniel Souza propõe a realização de “feiras continuadas” para que o contato com os afroempreendedores sejam intensificados;
- Cleia repassa os pontos discutidos na reunião;
- Igor questiona a forma de como será gerida e utilizada a verba financeira; e
- A reunião encerra-se.